

Turnierbericht aus

CAI - 2* 3* Altenfelden 16-19/06/2022

Da an diesem Wochenende zeitgleich die Süddeutsche Mannschaftsmeisterschaft stattfand fuhren nur Markus und Verena Würf ins benachbarte Österreich zum UrfV Altenfelden.

Da hier auch internationale Prüfungen stattfanden wurden keine Prüfungen der Klasse L ausgeschrieben.

Es musste also M gestartet werden.

Verena Würf startete Bei den Einspännern und hatte daher sehr große Konkurrenz. Daraus ergab sich leider keine Platzierung.

Markus Würf startete bei den Zweispännern.

nach der Dressur am Freitag die mit dem zweiten Rang beendet wurde und dem Platz 1 am Samstag im Marathon lag er in der Gesamtwertung knapp auf Platz 2.

Was für Spannung vor dem Kegelfahren am Sonntag sorgte.

Diese Prüfung gewann er mit einer sehr schnellen Null Fehler Runde und konnte sich daher auch in der Gesamtwertung auf Platz 1 setzen.